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Je réside à gezier et fontenelay où j'ai acheté une maison en 2021. Le ruisseau du 
village passe dans mon jardin, au pied de ma maison. Deux de mes filles résident chez 
moi, ainsi que l'un de mes petits fils. Mon seul souci actuellement réside la création 
d'un site de methanisation dans la région et le lagunage qui en résultera sur les 
terres avoisinantes de mon village. Ce dernier est encaissé,  entouré de terres pentues 
et calcaires. Je suis contre un épandage incontrôlé ou non de produit issu du lagunage. 
Le village dispose de plusieurs fontaines et  d'un étang en plus du ruisseau. Les 
poissons, grenouilles et écrevisses foisonnent et font le bonheur de nos enfants. Le 
lagunage mettra en péril l'écosystème actuel, la santé des gens qui résident dans le 
village. Se référer aux problèmes des sites ayant eu à faire à la methanisation. Le 
besoin en gaz est sans doute nécessaire,  cependant, nous avons aussi besoin de blé, de 
seigle... d'une culture diversifiée et de laisser aux terres le temps de se reposer. 
Beatrice Tocco-gomez 
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